
 第２０回 コミニケア緑が丘 運営推進会議議事録 

 

 

日 時 ： 平成３１年１月２４日（木）１０：３０～１１:３０ 

 

場 所 ： コミニケア緑が丘（２階フロア） 

 

参加者 ： 緑が丘Ｎ様、緑が丘民生委員様 2名、能美市社会福祉協議会様 

芳珠記念病院居宅介護支援事業所様、能美市辰口高齢者支援センター様、 

利用者様 1名、社会福祉法人陽翠水 越村 和広（司会） 

コミニケア緑が丘 木村 真由美（書記）      計９名 

 

議事 

１．参加者自己紹介  

     

２．12月利用状況 

  登録者数 24 名／29 名（前月比+1）、介護度内訳 (平均介護度 1.81) 

  介護度別人数については、書面にてご確認いただく。 

  新規利用者 1 名、契約解除者 2 名 (特養入所：要介護 3 の方 1 名、死亡：要介護 4 の方 1 名) 

入院者 0 名、利用再開者 0 名 

 

    ３．12月男女別人数 

    男性：3名／女性：21名 

 

４．12月サービス利用状況 

   通い人数 延べ 306 人（前月比－23 人） 

   訪問件数 240 件（前月比＋34 件） 

   泊り人数 延べ 176 人（前月比＋48 件） 

   通い、訪問、泊りの曜日別平均は、書面にてご確認いただく。 

 

５．12月地域交流  

  12/6  能美マジック、12/11 歌の会、12/12 法話会、12/13 折り紙教室 

     12/26 餅つき大会、鏡餅作り 

   

６．コミニケア緑が丘を利用されての利用者様の感想 

     毎日、楽しく過ごしている。他の方も喜んで利用しているように感じる。でも、もう少し何かしたい、

何のために過ごしているのか疑問を感じたりもする。・・・職員も入り今後意欲のでるような内容を検討

する。 

 

７．その他 

     ・外部評価・地域かかわりシートについて 

・12/26餅つき大会ではたくさんの方のご参加とご協力のもと、無事に終えることが出来ました。 



     開催にあたり、ご協力くださった地域の方々に感謝申し上げます。 

 

８．コミニケア緑が丘への意見・要望・質疑応答 

    ・情報の共有について、全ての利用者を把握するのは大変だが担当以外の人の情報はどのように把握して

いるのか？・・・介護士・看護師・ケアマネが自宅訪問し家族からの情報を得て記録に残している。また、

チームカンファレンスや朝の朝礼・昼のミーティングの時に職員の意見を聞いている。 

    ・外部評価の中で「できていない」とあるのは、個人の問題として捉えるのでなく、組織として対応でき

るようにしてほしい。 

    ・ミーティングの時間について、昼時間に行っているようだが、利用者をどうしているのか？・・・事務

所で行っており、ガラス越しにみている。 

    ・民生委員として定期的に連絡をとるようにしているが、守秘義務もあり情報の限界があると感じること

がある。また、民生委員として一人暮らしの方のお宅を訪問しても拒否されることもあり関り方が難しい。 

    情報が乏しく災害時に困るので、町会の中でも情報の共有が必要。・・・この会議を活用して意見の交換や

事例検討を行っていけたらいいと思う。 

 

９．次回開催予定 

     第 21回運営推進会議は平成 31年 3月 28日(木)を予定しております。 

詳細につきましては、後日ご連絡させて頂きます。 

 

 

 

 

 


